

Metro presenta maqueta de los trenes que utilizará la Línea 7



MACARENA PÉREZ

El parecido entre la parte frontal de los trenes y la máscara de Darth Vader, el popular villano de "La guerra de las galaxias", dio lugar ayer a una lúdica presentación de una maqueta a escala real de los vagones que recorrerán la futura Línea 7 del metro de Santiago. Los trenes tendrán capacidad para 1.250 pasajeros, aire acondicionado y puertos USB para dispositivos móviles, así como conducción automática y espacios reservados para personas con movilidad reducida. A ello se sumarán cámaras externas de alta resolución e intercomunicadores que permitirán mantener conectados a los pasajeros con el centro de control de Metro. Se proyecta que la Línea 7, que unirá Renca con Vitacura en solo 37 minutos, entre en funcionamiento en 2028.